

Mi practica de mayo

sinceramente comencé muy emocionada esperando que fuera una jornada divertida, fácil, una de la cual yo



podiera adquirir diversos aprendizajes. No creí enfrentar muchos problemas debido a que esta no era mi primera práctica, nunca pensé que llegase a tener dificultad alguna.

Podría decir que mi jornada de practica inicio en cuanto llegue y por medio de preguntas realice un diagnóstico sobre los conocimientos previos que tenían los alumnos y así poder crear actividades llamativas para que el aprendizaje fuera adquirido por ellos, esta práctica fue muy buena por que me tope con algunos retos dentro de los cuales se encuentra el control del grupo y la modulación correcta de la voz.

Fue un reto muy grande llegar al salón de clases y alzar la voz tan alto sin dañarme la garganta con la finalidad de tener la atención de los alumnos y mantener esa

misma atención durante toda la mañana. Gracias a estas áreas de oportunidad pude tener la oportunidad de buscar estrategias para modular la voz y buscar actividades que me apoyaran a lograr el control del grupo, no puedo decir que ya lo tengo todo dominado, pero estoy trabajando en ellas.



Fuera de estas dificultades puedo decir que mi jornada



fue exitosa, los alumnos se mostraron receptivos ante los aprendizajes y los materiales que se utilizaron, los cuales influyeron de manera positiva para cumplir con el propósito de la práctica. Los alumnos mantuvieron una participación activa y cumplían en su mayoría

con todos los materiales debido a que se mantenían emocionados por las estrategias seleccionadas para trabajar.

Estoy muy agradecida por esta oportunidad de aprender, pero sobre todo de tener tan buenos alumnos con capacidades enormes para aprender y desarrollar habilidades útiles para la vida cotidiana, nunca batalle para lograr los aprendizajes.

Para que esto pudiera darse fue necesario tomar en cuenta siempre lo aprendizajes anteriores de los niños principalmente, así como los gustos e intereses que manifestaban para que su proceso de aprendizaje pudiera ser una experiencia divertida que les diera la oportunidad de desarrollar habilidades emocionales e intelectuales para la vida. Además, se realizaron las adecuaciones pertinentes para crear un buen ambiente de aprendizaje con material didáctico llamativo y algunos digitales para captar la atención de los alumnos.

